

confessionnaux ne lui permit de satisfaire sa dévotion qu'à l'heure de midi. Cette longue attente ne le rebuta pas. Tout porte à croire qu'il avait le pressentiment de sa fin prochaine, et qu'il prévoyait que cette sainte Communion lui devait servir de viaticque vers l'éternité. Cependant ses sœurs s'inquiétaient de ne pas voir rentrer leur frère à l'heure ordinaire. Il rentre enfin, mais, sans s'arrêter, il monte directement à sa chambre où il s'étend sur son lit. Quand on vint pour s'enquérir de ce qu'il était devenu, on le trouva endormi dans le Seigneur !!

“ Cette perte inattendue d'un frère bien-aimé plongea la famille dans le deuil ; il n'en pouvait être autrement. Mais bientôt le sentiment de la nature le céda à la conviction que ce frère, jadis si coupable, était mort en saint. En rassemblant les circonstances extraordinaires de cette mort, on ne put douter que son âme ne fût allée s'unir inséparablement au Coeur de Jésus qu'il aimait si tendrement depuis sa conversion.”

---

UN IDOLATRE CONVERTI PAR LA LAMPE DU COEUR DE JÉSUS.— *Extrait d'une lettre du R. Père ETCHEVERRY.*— “ Vous savez que plusieurs personnes de piété ont l'habitude de faire brûler une lampe devant l'image du Sacré Cœur de Jésus, surtout pendant le mois de juin, qui lui est dédié. A part les grâces cachées que cette pratique attire, et que le divin Epoux des âmes ne manque pas de répandre dans celles qui l'adorent de tout leur pouvoir, il arrive plus d'une fois des faveurs qui se montrent éclatantes à l'extérieur. Ainsi, dans le courant du mois dernier, un jeune païen a été converti par le moyen, ou plutôt à l'occasion de cette pieuse lampe. Voyant cette lumière toujours allumée devant ce tableau, il a voulu savoir la raison de l'un et de l'autre ; on lui a expliqué ce qu'il voulait savoir ; on lui a dit, ce